

BUDDAH WOOFIAZ

Buddah Woofaz ist eine deutsch-französische HipHop-Band aus Deutschlands Süden, genauer gesagt dem schönen Freiburg im Breisgau.

Neben entspannten und durchdachten Texten mit dem nötigen Schuss an Witz und Ironie, servieren die Woofnecka jede Menge Funk-, Reggae- und Salsa-Einflüsse in sehr musikalisch gestalteten Beats. Diese werden mit viel Liebe und dem nötigen Bums vom Stuttgarter HP produziert und arrangiert.

Das Zwillingsspaar Rokkz & Flex, auch bekannt als „Twin Towaz“, bilden den Kern der Band. Das Freiburger Stadtmagazin „Chilli“ betitelte die zwei Rapper 2008 als das „wohl homogenste Rapduo Deutschlands“. Die Eingespieltheit der beiden Brüder und deren blindes (musikalisches) Verständnis suchen seinesgleichen. Den besten Einblick in die Welt der selbsternannten Zwillingstürme verschafft wohl der Song „Twin Towaz“. ‚Wir sind wie Feuer und Wasser / schwarz und weiß / stehen Rücken an Rücken / aus 2 mach 1‘.

Bundesweit Aufsehen erregt haben die zwei Brüder im Oktober 2008. Mit ihrem Comunio-Song und dem dazugehörigen Video, das u.a. im Stadion des SC Freiburg gedreht wurde, haben sie es auf YouTube inzwischen auf über 135.000 Clicks geschafft.

Weiteres Bandmitglied ist Lexot. Er komplettiert den Woofneck-Sound mit französischem Rap und Gesang und begeistert außerdem mit erfrischenden Beatboxeinlagen. Bum-Tschak!

Live präsentieren Buddah Woofaz ein abwechslungsreiches und stimmungsvolles Programm mit Songs aus ihrem letzten Album „Sonnen- & Schattenseiten“, sowie Material vom Nachfolgealbum „Gemini“, das im Dezember 2009 released wurde. Mit an Bord sind wieder einige illustre Gäste: Natürlich Lexot, Dj F-DicZ aus Freiburg, der afrikanische Sänger Stan, sowie der Produzent Troove.

Lets get funkeee !

Wie der GOTT und der SUBWOOFER



www.buddahwoofaz.com

